



NOMBRE DEL ALUMNO: Rosalba Mazariegos López.

NOMBRE DEL PROFESOR: Romelia De León Méndez

NOMBRE DE LA MATERIA: Salud Publica

PARCIA: 1 Parcia

CUATRIMESTRE: 3 Cuatrimestre

FECHA DE ENTREGA: Viernes 19 De Mayo De 2022

INTRODUCCION

Marco Conceptual Se Basa En Tres Partes Que Son Concepto De Persona, Concepto De Salud Y Concepto De Enfermería.

El Concepto De Persona Se Hace Referencia A Un Ser Como Poder De Raciocino Que Posee Conciencia Sobre Si Mismo Y Cuenta Con Su Propia Identidad.

Una Persona Es Un Ser Capaz De Vivir En Sociedad Y Que Tiene Sensibilidad, Además De Contar Con Inteligencia Y Voluntad, Aspecto Típicos De La Humanidad.

Concepto De Salud Es Un Estado De Bienestar Físico, Mental Y Social Completo, Y No Meramente La Ausencia Del Mal O La Enfermedad.

Concepto De Enfermería La Enfermería Es La Profesión Del Cuidado Que Enfatiza Las Relaciones Humanas, La Ayuda Y El Autocuidado Mediante La Promoción De La Salud, La Prevención De Las Enfermedades Y El Cuidado.

El Análisis Es El Estudio De Los Datos Obtenidos De La Valoración Con El Objetivo De Tener Una Imagen Clara De Los Factores Que Producen Tensión O Estrés, De Los Problemas De Salud Ocasionados Por Los Estresores Identificados De Las Conductas Que Están Realizando Para Prevenir Los Problemas De Salud.

El Diagnostico De Enfermería Les Da Dirección A Las Intervenciones De Enfermería Y A Las Metas. La Meta Derivada De Los Estresores Identificados, Pudiendo Rendirse A La Eliminación O Disminución De Un Estresor, O Al Fortalecimiento De Las Fortalezas.

La Formulación De Diagnostico De Enfermería Considera El Grado De Reacción Producido Por Uno O Mas Estresores.

CONCLUSION

La Salud Comunitaria Se Dedicar Al Estudio Y Mejoramiento De Las Características De Salud De Las Comunidades. Esta Área Está Focalizada En El Desarrollo De Los Conocimientos Y Habilidades Necesarias Para Responder A Los Desafíos De Las Necesidades Comunitarias En Salud, Especialmente De Los Grupos Más Desprovistos, Con Un Enfoque Participativo De La Comunidad Y Con La Incorporación De Varias Disciplinas Y Demás Profesionales De La Salud Para El Asesoramiento, El Desarrollo De Programas De Planificación Y Evaluación Y De Métodos De Investigación Basados En La Comunidad, La Práctica Y Política De Los Servicios Públicos Basados En Problemas De Salud; La Economía De La Salud Y Las Competencias Culturales Y Estrategias Organizacionales Necesarias Para Trabajar Con Diversas Comunidades.

Un Diagnóstico De Salud Comunitario Se Define Como Un Proceso En Conjunto Entre La Comunidad Y Los Equipos De Salud Especifico, Cuyo Objetivo Es Identificar Los Problemas Que Afectan Una Población.

El Diagnóstico De Salud Comunitaria Se Ha Constituido En En Instrumento De Gran Valor Para La Investigación Exploratoria A Través De La Observación Directa En Las Diferentes Redes De Salud Urbana Y Rural, Información Que Permite Ilustrar El Contexto Lo Más Cercano A La Realidad Y Con Ello Elaborar Planes Y Programas De Salud En Estricta Concordancia Con Las Necesidades De La Comunidad Diagnosticada.

La Salud Comunitaria Se Dedicar Al Estudio Y Mejoramiento De Las Características De Salud De Las Comunidades. Esta Área Está Focalizada En El Desarrollo De Los Conocimientos Y Habilidades Necesarias Para Responder A Los Desafíos De Las Necesidades Comunitarias En Salud, Especialmente De Los Grupos Más Desprovistos, Con Un Enfoque Participativo De La comunidad Y Con La Incorporación De Varias Disciplinas Y Demás Profesionales De La Salud Para El Asesoramiento, El Desarrollo De Programas De Planificación Y Evaluación Y De Métodos De Investigación Basados En La Comunidad, La Práctica Y Política De Los Servicios Públicos Basados En Problemas De Salud.

Objetivo General Es Desarrollar Habilidades Metodológicas E Instrumentales Para Elaborar Diagnósticos De Salud De La Comunidad, Promover Acciones De participación comunitaria en la formulación del diagnóstico de salud de la Comunidad, E Innovaciones Sistemáticas En El Proceso De Intervención Comunitaria Orientada Hacia La Eficiencia Y Satisfacción De Los Usuarios A Través Del Trabajo En Equipo, Educación Y Asesoría A Los Equipos Locales De Salud.

La Salud Deviene Obligada, Por Un Lado, De Exigir Y Luchar Por Las Características, Elementos O Factores Que Para Su Desarrollo Debe Tener Cualquier Modelo De Desarrollo Socio-Económico Y Por El Otro, Recuperar El Liderazgo Histórico Que Le Corresponde En El Contexto De Las Políticas Del Desarrollo General De La Sociedad Y El Estado.